
《新修的马路，比小区地面高出90厘米》后续

小区业主拨打 12345 投诉，上报社区，联系

了负责项目的萧山城投。11 月 11 日下午 3 点

多，挡在小区正门口的墙体被现场施工队拆除，

萧山城投在当晚进行了初步回复。

11 月 12 日，小区所属秀水社区、众安物业、

萧山区城投、业委会、蜀山街道、若干居民代表在

社区召开第一次协调会。会上萧山城投向业主

们致歉并提出了初步调整方案。

自11月11日以来，工程就处于停工状态。

昨天，关于此事的第二次协调会召开。

现场，萧山城投集团副总经理贾兴明拿出了

西河路延伸段的道路规划图和相关的审批文

件。小区业主传阅观看了相关文件。

萧山城投集团介绍了新的调整方案——

首先，小区西门口的西河路延伸段的横坡将调

整为小区业主们要求的2%。

“根据 13.5 米的道路半幅，纵坡将相应地调

整为3.769%。这是一个比较合理的数值。横纵

坡调整后，路边标高能实现和小区标高齐平，不

会再有路面衔接存在高差的情况，都是 6.9 米。”

杭州市城建设计研究院有限公司道路设计工程

师王博清说。现场还分发了重新调整后的西河

路延伸段纵断面图、路面横坡调整平面图，重新设

计的更直观的效果图，便于小区业主理解。

其次，对于业主们提出的在西河路延伸段桥

路边缘和小区之间连接处做排水渠的诉求，重新

调整过的方案给出了两种解决方案：一种是在小

区的西门门口增设排水沟，其二是在西河路延伸

段桥头引道南北两侧设置两个集水口。

“设置排水沟排水较快，美中不足的是车开

过会有声响。如果是设置两个集水口的话，没有

声音，但相对排水会慢一些，大家可以自行选

择。”萧山城投相关负责人说。

最后，就业主提到的小区西门口道路存在的

地坪下沉等问题，协调会也给出了答复：“萧山城

投会和物业一起沟通，修复完成后让他们尽快恢

复道闸，和地坪衔接好，督促施工单位尽快进行

修复。”

这次协调会上，业主们也提出了新的诉求：

“我们担心西门进出，离西河路延伸段桥头引道

太近，存在一定的安全隐患，希望能在小区西门

出口设计红绿灯。”

对此，萧山城投负责人现场回应：因为设计

交通信号灯不在城投的管理范围内，但可以有一

个替代方案，比如在小区西门门口设置必要的交

通安全设施来提醒。

经过两个半小时的讨论，萧山城投和萧山朝

阳逸景苑小区的业主们初步达成了部分协调意

见。

根据此次协调会上讨论的结果和小区业主

们最终选择的排水方案，就西河路延伸段调整一

事，萧山城投尽快确定一个最终版本，不日会向

萧山朝阳逸景苑小区业主们进行公示。

此前，工程将依然处于停工状态。

萧山城投和朝阳逸景苑业主初步达成部分协调意见

调整后路面不会再有高差
最终方案不日将公示
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杭州萧山朝阳逸景苑小区西门门口因

造路封闭施工半年，业主却发现“路墙”砌

在了小区的正门口，墙与门之间只留一人

通行距离，路面还高出了小区地面 90 厘

米，彻底将小区出入口封牢了。（11月12日

经过两次协调会，本报2版详细报道）

昨天，萧山城投集团和小区业主初步

达成了部分协调意见。
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前天中午11点左右，钱报·小时新闻记者也

来到了运河体育公园。

相比于前两天的暖阳，当天杭州天灰蒙蒙

的，气温也低了不少，不过在公园里，记者还是看

到不少市民正在散步和游玩，大部分都是中老年

人，很多都是带着小孩出来溜达的。

据公园保安介绍，目前公园还处于施工阶

段，整个公园都被围栏拦着，只在学院北路和丰

潭路上分别开了一个人行口子。

记者是从学院北路的口子进入公园北区，一

进来就能看到杭州伞·体育馆。距离杭州伞不远

处的一处塑胶场地附近堆满了建筑材料，场地上

的塑胶都还没弄好。沿着公园绿道，能看到不少

工人还在抓紧施工，草坪和绿化都在养护当中，

都用隔离带拦着，并竖有“草坪养护，禁止踩踏”

的标识。

“我们就住在附近，过来很方便。”毛阿姨正

带着孙子准备回家吃饭，在她的印象中，公园的

口子开了有 1 个多月了，毛阿姨说，运河体育公

园对于周边的住户来说，很方便，面积大，平时她

会带孙子来逛逛，“不过最近冷了，一般在白天出

来。”

大约步行了 15 分钟，记者找到了位于公园

南区的滑板区，附近有一片沙地，不少小孩子正

在玩沙子。

场地分为三块，南侧是由两个弧面抛台组成

的 Mini Ramp（小坡道），中区是一些平杆和台

子，北侧是一个弧面出发台，面积在 300 平方米

左右。

中午时分，整个滑板区没有人，因为下过雨，

场地上有不少积水。记者尝试走了一下，大部分

场地构型都是用钢制板做的，沾了水的鞋子踩上

去确实有点滑。

“晚上会有一些年轻人来滑滑板。”正带孙子

玩沙子的李大伯说，他们滑的速度不快，偶尔也会

摔，小孩子看到他们玩，还是喜欢看的：“我肯定会

看住孙子，不让他过去的，撞一下也蛮痛的。”

随后，记者也联系到了运河体育公园的负责

人。

相关负责人首先对读者“咩咩咩”的建议，表

示感谢，“根据读者建议，后续我们会增加相关的

安全提醒，目前也已经开始部分优化。”同时，该

负责人表示，随着公园建设工作的逐步推进，包

括标识、场地设施等都在逐步完善，“也请大家耐

心等待，让我们一起期待运河体育公园华美开

园。”

目前运河体育公园完成了竣工备案，正处在

完善提升阶段，12月将正式对外开放。

运河体育公园还没正式开放
已有人在玩滑板，提醒标识啥时跟上？
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近日，读者“咩咩咩”给钱报·小时新闻

留言：听说运河体育公园可以进去了，我就

去打卡。这座占地 700 多亩的城中公园，

让附近居民的运动休闲变得很方便。不过

在公园的滑板区，看到不少爷爷奶奶还有

保姆阿姨带着小孩在这里玩。现在公园还

未正式对外开放，滑板少年还不多，也没有

警示牌说明几岁以下的小孩不能进入。看

着跌跌撞撞的小朋友在滑溜溜的场地上爬

上爬下，真替他们担心，万一不小心撞到，

可不是小事，希望提醒标识可以尽快跟上。

本报记者 盛锐 文/摄
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、设施等都在逐步完善


